

La vie humaine est pleine de souffrances et de déboires ; nous avons besoin de la force d'en haut et d'encouragement pour les supporter chrétiennement. Le Rosaire nous conduit à cet effet par la voie douloureuse du Calvaire. En présence de JÉSUS broyé de douleur et baigné de son sang dans son agonie au jardin, il nous fait pleurer nos péchés qui en furent la cause ; il nous inspire la pénitence en face de JÉSUS flagellé ; la mortification de notre amour-propre, à



Notre-Dame du Rosaire.

JÉSUS et de MARIE, avec eux nous ressusciterons et nous monterons au ciel.

Quel est le pécheur que ne convertirait pas un tel pèlerinage ? Le tiède ne se sentira-t-il pas réchauffé à la chaleur de tant de vertus, et le fervent ne sera-t-il pas comme emporté avec véhémence vers les sommets de la perfection avec JÉSUS et MARIE travaillant, souffrant, mourant et recevant enfin une si grande récompense ?

la vue de Notre-Seigneur bafoué et couronné d'épines ; la patience et le courage chrétien avec JÉSUS portant si courageusement sa croix jusqu'au sommet du Calvaire ; la volonté de nous sacrifier entièrement pour Dieu, au spectacle du Sauveur mourant pour nous sur la croix.

Le Rosaire nous console par l'espérance des récompenses qui nous attendent après la mort ; si nous marchons vaillamment à la suite de

q
la
P
to
ti
à
gr
fa
pr
Vi
sou
gla
die